
最新脚踏实地行稳致远团会心得(精选6
篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我
们一起来看一看吧。

脚踏实地行稳致远团会心得篇一

人不是神，无法判断自己的将来，所以我对将来不敢妄加揣
测。但近几年的生活经验告诉我，学校太天真了，这也是我
迟迟不愿离开学校的一个原因。我们最终都会步入社会这个
大舞台，只要它是舞台我们就有表演的机会，而这个机会不
是别人给你的，是需要自己不断努力得去争取，尤其对于我
们这样的三无人员来说，机会更是缈芒，所以我们吃的苦会
很多。

人生路上会遇到很多的选择，就是人们的不同选择，才出现
了不同的人生，每一个选择都将决定你的成功。只有成功了，
别人才会关注你，从来没有人会关注一个失败者。这才会有
十年寒窗无人问，一举成名天下知这句话。不管用什么方法，
只要成功了就是好方法，很多人在成功的道路上会使出浑身
解数，努力为自己争取那一个机会，就像角马的求生法则一
样，只有向前冲，弱者被鳄鱼所吞，强者冲过去就是绿油油
的青草地，所以要成功必须使自己强大。

那如何使自己强大呢？就是吸取成功人士的经验，作成功的
事，听起来很容易吧，做起来就难了，曾经有位老板告诉我：
你不管身处何境，身兼何职，都要做好自己的本职工作，只
有把自己的工作做好了，老板才会用欣赏的眼光去看你，久



而久之，你才会有上升的机会。老板不会用一个一无是处的
人，处心积虑为了讨好老板的那些人，开始会觉得自己很受
老板赏识，得意忘形，不知自己曾是干嘛的，最终会败得一
塌糊涂，吃亏的还是自己。说起吃亏，有句话叫成功的人只
有两种，疯子和傻子，疯子会行动傻子会吃亏。可见吃亏的
重要性，但就是很多人为了一己之私，和别人斤斤计较，一
点亏都不吃，这种人终将难成大事。

记住要学会吃亏，吃了亏你会很不爽，或许会无休止的抱怨，
但记住，你干得好坏，老板都看在眼里，只要你沉得住气，
或许那一天你升职了自己都蒙在鼓里。不要把自己得老板当
傻子看，他之所以能当你的老板必有过人之处，一个老板的
眼光是独到的，你所干的每一件事都看在眼里。他或许只是
在考验你。但你不要老想着吃亏，要会吃亏，在适当的场合，
看准时机，抓住机会，一个聪明的人，他总是做事爱动脑子，
什么该做，什么不该做，什么时候做，什么时候不做，长脑
子是干啥的得知道吧。

脚踏实地行稳致远团会心得篇二

生活经验告诉我们，凡事都要脚踏实地。

脚踏实地，意思是说我们要一步一个脚印，做什么事情都不
要急着要成果，凡事一步一步来，只要一步一个脚印，成功
的彼岸我们自然会到达。

贝多芬是妇孺皆知的画家。然而，小的时候他是每天都要画
鸡蛋的。后来他才知道他的老师要他每天画鸡蛋是要他脚踏
实地，打好基础。一个大画家是因为脚踏实地而成功的，这
启示我们凡事都要脚踏实地。一个人脚踏实地才得以成为这
么有名的大画家，可见脚踏实地的重要性，这也提醒我们想
要做好一件事就必须脚踏实地，一步一个脚印。



然而，现实生活中急于求成的人也不少，他们没有耐心，存
在侥幸心理，做事想马上成功，完全没有认识到脚踏实地的
重要性。最后呢？不用说，他们都一事无成。他们失败的最
大的原因就是没领悟到脚踏实地的重要意义。也有些人，怕
辛苦，即使知道凡事要脚踏实地才能成功，可是因为自己的
懒惰，拈轻怕重，抱着侥幸的心理去尝试，希望可以不用脚
踏实地就可以成功，然而上帝是公平的，也只有脚踏实地的
人，才能享受成功。

庆幸的是生活中还是有很多脚踏实地，一步一个脚印的人。
他们也都凭着自己的坚持到达了人生的顶峰.

脚踏实地行稳致远团会心得篇三

脚踏实地的意思是指人们要踏踏实实地去努力做事情，不要
心浮气回，要有耐心和毅力，不怕吃苦，才能获得成功。
《脚踏实地第集》是一档以传承和弘扬中华优秀传统文化为
宗旨的节目，该节目以中国优秀传统手艺人为主角，展现了
他们一步一个脚印、脚踏实地地努力工作、追求和传承传统
手艺的精神风貌。通过观看这个节目，我深感只有脚踏实地，
才能赢得真正的成功。

首先，在《脚踏实地第集》中，我被手艺人们一丝不苟的工
作态度所感动。无论是制陶、刺绣还是剪纸，手艺人都以极
其严谨的态度对待自己的工作。他们认真、耐心地完成每个
细节，永远不会急于求成，更不会因为工作量大而草率行事。
他们深知任何一处疏忽都会影响整体的质量，因此他们每一
次完成工作都能够做到完美无缺。这种精益求精的工作态度
深深地震撼了我，让我明白了只有脚踏实地，才能真正将一
件事做成。

其次，在《脚踏实地第集》中，我被手艺人们对传统手艺的
执着和传承精神所折服。在现代快速发展的社会中，许多人



都对传统手艺不感兴趣，甚至忽视了它们的存在。而手艺人
们却始终保持着对传统手艺的敬畏和热爱。他们不仅通过自
己的努力坚守传统，还不断寻找创新的方式来传承和发扬这
些传统手艺。他们深知传统手艺的独特之处和历史意义，因
此，他们愿意为了传承和弘扬这些手艺，甘愿付出时间和精
力。正是因为他们的执着和努力，才让这些传统手艺得以延
续下去。这让我深深明白，只有脚踏实地，才能传承和弘扬
优秀的传统文化。

再次，在《脚踏实地第集》中，我被手艺人们对于生活的态
度所触动。他们对于生活充满了热情和积极向上的态度。他
们不论遇到何种困难和挫折，都能从中找到乐趣和动力。在
手艺人们的眼里，生活就是一张白纸，只要用心去描绘，就
会变得丰富多彩。他们从不抱怨生活的不公平，而是通过努
力和坚持来改变自己的命运。这种积极向上的生活态度让我
深受启发，让我明白了，只有脚踏实地，才能过上丰富多彩
的生活。

最后，在《脚踏实地第集》中，我被手艺人们的毅力和坚持
所震撼。他们从不轻易放弃，哪怕遇到再大的挑战和困难，
他们也会坚持下去。他们明白一件事情的成功需要时间和耐
心，只有坚持不懈，才能收获真正的成就。他们的坚持给我
树立了一个榜样，让我明白只有脚踏实地，才能迎来成功的
曙光。

通过观看《脚踏实地第集》，我深刻地领悟到了脚踏实地的
重要性。只有脚踏实地，才能坚持不懈地追求自己的梦想；
只有脚踏实地，才能在人生的道路上赢得真正的成功。《脚
踏实地第集》将这种精神传递给了观众，让我们深切地感受
到了坚守初心、不懈努力的力量。我相信，只要我们都能脚
踏实地，我们一定能够创造属于自己的辉煌。



脚踏实地行稳致远团会心得篇四

脚踏实地是一种生活态度，也是一种处世哲学。正所谓“天
行健，君子以自强不息；地势坤，君子以厚德载物。”只有
在踏实地行动中，我们才能充分发挥自己的潜能，实现个人
的价值。电视剧《脚踏实地第集》生动地诠释了这一哲学思
想，触动了我的内心。通过观察剧中人物的经历和思想碰撞，
我深刻领悟到了脚踏实地的重要性，下面我将结合剧情和自
己的体会，展开论述。

首先，脚踏实地是成功的基石。剧中的主角李泽言是一位成
功的企业家，他一直秉持着勤奋、努力的原则。在剧中，他
刚开始做生意时并不如意，但他并没有灰心丧气，而是坚持
脚踏实地地钻研技巧和市场，最终取得了成功。这一点让我
深受启迪，我意识到要想取得成功，首先要有正确的心态，
不怕吃苦，勇于面对挑战，坚持不懈地努力奋斗。

其次，脚踏实地是积累经验的过程。在电视剧中，主角李泽
言和女主角云暖一起工作，他们都是业界的新人，对工作的
要求甚高。他们坚持每天的积累，每天都在不断地学习和调
整自己的工作方法。他们明白要想在竞争激烈的市场中立足，
必须不断提升自己的能力和经验。这种对工作的认真态度和
脚踏实地的精神给了我极大的启示，使我明白只有通过不断
积累，才能不断提升自己。

再次，脚踏实地是追求进步的动力。在电视剧中，主角们在
工作中总结经验，及时反思自己的不足，找到自己的不足之
处，然后努力改正并进一步提升自己。正如电视剧中所展示
的，对于自己的工作态度和业绩，他们总是奋力向前，从不
满足于现状。他们不仅要求自己有出色的表现，还要求自己
在行业中树立良好的口碑。这种积极向上的追求无疑是脚踏
实地的最好体现，它激励着我不断努力。

最后，脚踏实地是与他人良好相处的基础。在电视剧中，主



角们在工作中和生活中都保持着乐观向上的心态和真诚待人
的态度。他们在处理人际关系时，尊重和关心他人的想法，
并且总是积极主动地帮助他人解决问题。这种脚踏实地的态
度让他们与人为善，建立了良好的人际关系，使他们获得了
很多宝贵的合作机会。这正是脚踏实地的意义所在，我们在
与他人相处时，要善待他人，倾听他人的需求，这样我们才
能与他人和谐相处。

总之，电视剧《脚踏实地第集》通过展现主角们脚踏实地的
精神与意志，鼓舞了观众们全力以赴地追求成功。脚踏实地
不仅是一种人生态度，更是一种生活态度。无论我们是在工
作还是生活中，都应该从这部剧中学到一些东西，改变我们
的思维方式，注重细节并努力付出。只有脚踏实地地工作和
生活，我们才能走得更远，收获更多，实现自己的人生价值。
相信在脚踏实地的道路上，我们会收获更加丰硕的果实。

脚踏实地行稳致远团会心得篇五

脚踏实地地是一种做事情的态度，也是一种追求进步的可贵
品质。在第集中，我们通过一系列的故事和情节，深刻体会
到了脚踏实地的重要性。本文将从明星偶像赵薇的励志故事
入手，探讨脚踏实地的意义和价值。其次，通过剧中人物对
成功的不同理解，展示了脚踏实地对于实现梦想的重要性。
接下来，我们将通过讲述一个普通人的成功故事，来证明脚
踏实地的力量。最后，我们将总结整个剧集给予我们的启示，
并思考如何在现实生活中践行脚踏实地。

首先，赵薇的励志故事深入人心，鼓舞了无数人奋勇向前。
在剧中，赵薇饰演的明星偶像陈乔恩经历了一系列艰辛的奋
斗和挫折，但她从未放弃，一直保持脚踏实地的态度。她勇
敢面对自己的弱点和不足，沿着自己的梦想不断前行。正是
因为她的脚踏实地，最终赵薇成功地实现了自己的明星梦，
成为了一名备受瞩目的女演员。这个故事告诉我们，只有真
正踏实地去做事，才能迈向成功的道路。



其次，剧中的人物对于成功有着不同的理解，从而凸显了脚
踏实地的重要性。例如，赵薇的好友刘烨饰演的郑伊健是一
名成功的企业家，他虽然有很多钱，却常常感到内心的空虚。
他透过赵薇的坚持和努力，渐渐地理解到脚踏实地的重要性，
开始追求内心的满足。这个例子告诉我们，成功不仅是物质
上的追求，更重要的是为了自己的内心追求坚持走自己认为
正确的道路。

接下来，我们来讲述一个普通人的成功故事，以进一步证明
脚踏实地的力量。在剧集中，《脚踏实地》中的角色扮演着
各行各业的人物形象，他们通过自己的努力和勤奋，实现了
人生的价值。其中一个角色是一名小学老师，在课堂上辛勤
耕耘，关注每一个学生的进步，传递正能量。虽然她的工作
看似平凡，但她却深深地触动了每个学生的心灵，为他们铺
平了成功的道路。这个故事告诉我们，只要脚踏实地地从事
自己热爱的事业，就能够给他人带来积极的影响，并实现自
己的成功。

最后，我们总结一下《脚踏实地》这部剧给予我们的启示，
并思考如何在现实生活中践行脚踏实地。无论是明星偶像还
是普通人，脚踏实地都是实现梦想的关键。成功不是一蹴而
就的，需要我们付出汗水和努力。只有坚持不懈地追求，才
能最终实现目标。我们应该从剧集中汲取力量，培养脚踏实
地的品质，勇敢面对挑战和困难，努力追求自己的目标，并
给予他人积极的影响。

脚踏实地地是一种积极向上的品质，是实现成功的基石。通
过明星偶像赵薇的故事、剧中人物的成功理解，一个普通人
的成功故事以及对于《脚踏实地》这部剧的思考，我们深入
体会到了脚踏实地的意义和价值。同时，我们也应该将脚踏
实地付诸实践，努力去追求自己的梦想，为实现自己的成功
而不断努力。



脚踏实地行稳致远团会心得篇六

人要做一个塌实的人，不能浮躁，不能浮在上面，要沉在下
面，人只要不浮躁，就会进步，如果浮躁了就会退步。

所谓的浮躁，就是骄傲自满、非常的自傲，以为自己非常的
了不起，老是看不起别人，不听别人的意见，觉得心里很烦，
这样就了解不到问题的本质，就拿我上次考数学的事情来说
吧，那道应用题上本来写的是往返一次，一往一返应该是两
次的，我却只按一次来计算，所以算错了，没看清题意，就
白白的扣了这分。然而，只要静下心来，什么事都能做好的。

所谓的谦虚、静心、沉得住气，就是很听取别人的意见，很
认真的听别人说话，非常的谦虚的人。

同学们，如果问你们，是要做浮躁的人呢？还是要做谦虚的
人呢？你们肯定会异口同声地回答，要做谦虚的人。因为，
浮躁只会使人退步，浮躁只会使人落后，我们肯定是要做谦
虚的人了。

人只有脚踏实地了，才能站稳，如果不脚踏实地，就会被这
个社会淘汰，这个社会，是需要谦虚的人，有用的人；浮躁
的人，社会是不需要的，所以我既然要做一个对社会有用的
人，首先就要做到谦虚。

有一些人，非常的聪明，但又非常的浮躁，谁都瞧不起，那
就是假聪明。所以，我们更不能做一个假聪明的人。

大家一定要记住一句话：“谦虚使人进步，骄傲使人退
后。”


